

CONCIENCIA - INDIVIDUO - SINGULARIDAD - SOMOS MÚLTIPLES PASADOS Y MÚLTIPLES FUTUROS - YAZHI SWARUU

Published 4 August 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Yazhi: Todo el pasado converge en el AHORA y desde allí se extiende a una cantidad infinita de futuros. Es el resultado de innumerables líneas de tiempo que convergen para formar la actual, quien eres ahora. Entonces, cantidades infinitas de pasados convergen en el AHORA para luego extenderse en infinitas posibilidades de futuro.

Las líneas rojas son líneas de tiempo pasadas con diferentes cosas que ocurren en ellas personal y colectivamente. Para mí, un punto nexa es cualquier punto en el que centras tu atención. El punto nexa es el punto negro. Tu punto de atención, el ahora. Cualquier lugar exacto en el tiempo es un punto nexa si centras tu atención en él. ¿Qué estabas haciendo el pasado noviembre de 2019, segundo domingo a las 5:43 pm? Probablemente no lo recuerdes. Entonces ese no es un punto nexa. Pero, si hubieras tomado una simple fotografía de ese momento, entonces se convierte en un punto nexa.

Ahora, en el espacio... el tiempo, en la física, ¿cuál sería el punto negro en la imagen de arriba? Una singularidad. Estás convergiendo todas las líneas de tiempo en una. E insisto en que es una singularidad. También convergiendo en la comprensión de que cada persona con conciencia es en sí misma un Universo propio. Entonces no existe otro para esa persona. Entonces nada existe fuera de su conciencia.

Entonces, cada uno de nosotros, 'personas', somos el Universo para nosotros mismos. De modo que somos el fragmento de la Fuente y la Fuente, la unidad misma, simultáneamente. Y también creando otro universo colectivo indefinido, no tan tangible y difícil incluso de comprender, en constante evolución, que tiene una cualidad por encima de todas las demás, que lo define: es ilusorio.

Gosia: ¿Define la singularidad para los no físicos, por favor?

Yazhi: Significado en física, un punto en el espacio-tiempo que tiene una masa infinita, contenido en un espacio infinitamente pequeño. Un agujero negro.

Metafísicamente hablando, eres todo comprimido en ti. Y esto es empírico para mí, no teoría, y he tenido mucho tiempo para corroborarlo. Esencialmente se trata de la tecnología o comprensión por encima de la Taygeteana. Tengo los datos, principalmente en la IA de Suzy, y en mi cabeza. Y me he esforzado por transmitirlo. Y afirmo audazmente que todo lo que la ciencia dice y explica es incorrecto. Y me refiero incluso a la Taygeteana, de la Federación o lo que sea. Y no me hagas empezar con la ciencia humana. Toda esa teoría del espacio curvo no es más que un desorden matemático autosostenido que no refleja el mundo exterior.

Swaruu X: Piensa en una cantidad muy grande de líneas paralelas, cada una es una línea temporal (son infinitas pero piensa en unas 100 para este ejemplo). Se curvan hacia un punto que es una singularidad. Ese es el observador-consciencia, el que sea. Las 100 líneas se juntan en ese punto como agujero negro. Esas líneas representan múltiples pasados diferentes, desde casi iguales a extremadamente diferentes. Todos esos múltiples pasados, aun los que se contradicen entre si, son los que forman el presente que es el observador. Según el nivel de consciencia de ese observador además.

Y de ahí las líneas se vuelven a separar en otras 100 adelante, que son las posibilidades según cual pasado predomina en la consciencia de ese observador consciencia. El pasado no es fijo, ni hay solo uno, igual el futuro. Y tanto el pasado como el futuro dependen de lo que piense y observe el observador consciencia. Como no hay densidades como tales desde nuestro punto de vista, tampoco hay

líneas de tiempo ni universos alternativos. Vea el tiempo y el espacio como muchas líneas paralelas, imagínelas en tu mente. Se están moviendo en una dirección por ahora, cada una representa una línea de tiempo diferente, diferentes eventos en la misma fecha. Todas convergen en el observador, tú como con un Agujero Negro. Así que todas las líneas se doblan y se encuentran en ese punto, el ahora, y el ahora eres tú, tu conciencia y tu conocimiento.

Entonces, todas las versiones de todas tus vidas pasadas, líneas de tiempo y eventos, alternos o no, incluidos todos esos innumerables eventos que no sucedieron en tu pasado perceptible pero sí ocurrieron en otra línea de tiempo, convergen en esa singularidad que es el ahora, tu. Entonces, el ahora, tu, está hecho de todo lo que llamas tu pasado, ya sea que hayas vivido ese pasado o no. Es lo mismo, aun está formando lo que eres.

Pero entonces lo que percibes como futuro son nuevamente todas esas líneas que salen de ti saliendo de ese punto de singularidad y avanzando, cada una es una posibilidad, un potencial. Todos son tan reales como el siguiente, y son tus pensamientos, tu frecuencia, lo que determinará cuál experimentarás conscientemente.

Cada punto de conciencia es por definición una Singularidad en un campo de gravedad. Pero de todas esas líneas potenciales, algunas son más probables que otras en función de las elecciones pasadas que hiciste antes, tu o una línea de tiempo colectiva.

Por lo tanto, es posible predecir con cierta certeza lo que ocurrirá a continuación, pero si ese punto base es confuso y caótico, será más difícil de predecir. ¡Y la Tierra ahora es extremadamente caótica como lo es hoy! Otro problema es que cuanto más adelante desees predecir, más variables aparecerán y entrarán en juego, por lo que cuanto más adelante sea más difícil de predecir, siempre.

Es fácil predecir dónde estaremos todos en 3 minutos a partir de ahora, ¡lo más probable es que todavía estemos sentadas aquí! Así que puedo predecir algunos resultados futuros para la Tierra, pero no serán inamovibles.

Este es el problema con los videntes y las personas que pueden ver el futuro, solo pueden ver lo que se basa en su frecuencia personal, por lo que será su futuro pero no el futuro como está escrito en piedra. Y hay tantos pasados que componen el ahora como futuros potenciales por delante. Incontables.

Pero hay mas. Eso es solo mirar hacia atrás y hacia adelante. Aun pensando en el tiempo lineal pasado y futuro. Se vuelve extraño cuando consideras el tiempo 3D como en D - Dimensional, es decir, el tiempo se mueve en todas las direcciones imaginables.

La mayoría de las personas solo pueden percibir que el tiempo se mueve en una dirección en una línea:

Pasado > -----> Futuro

Pero el tiempo en general se parece más a esto:

Ahí es cuando se vuelve más complicado.

Yazhi: Todos vivimos en varias densidades y dimensiones simultáneamente. Y todos convergen en el ahora, como en lo que eres ahora, por lo que los universos paralelos no están separados, todos se alimentan porque todos se definen, todos están interconectados.

Entonces, incluso en un universo paralelo, donde en realidad te fuiste a vivir a Tanzania y has vivido allí desde que tenías 17 años, y nunca saliste de Tanzania, y tienes un bonito réservé animal, puedes sentir que tu vida en el universo alternativo no tiene nada que ver con tu vida presente. Y desde un punto de vista inferior es así, pero desde arriba todo está interconectado y todo lo que estás viviendo allí en Tanzania también está dando forma a tu vida hoy en Finlandia. Como tu vida de hoy también está formando e influyendo en tu vida en Tanzania. Tus valores y

reacciones, tu propia personalidad es la suma de todas las innumerables variaciones de tu vida en universos paralelos.

(Porque no hay "Universos Paralelos" como tales, que como las densidades también lo son, son solo interpretaciones humanas, quiere decir tratando de comprender algo tan complejo que no pueden entender en una sola pieza, por lo que deben cortarlo en colas de morsure (trozos) para ser capaz de procesarlos. Lo mismo aquí, es demasiado para los humanos y no humanos todos juntos. Interpretaciones por trozos de algo demasiado grande para manejar desde esa perspectiva inferior).

Porque hablar de "Gosia" como un ser bajo el nombre de Gosia, y sus derivados, se vuelve tan grande que es simplemente demasiado difícil y desafiante entender que todas las líneas de tiempo y universos alternos son solo una ilusión y solo hay unidad incluso en identidades aisladas como el concepto de Gosia. Que a su vez es también un fragmento de algo aún más grande.

Saltando en tiempo una y otra vez durante 12 vidas me ha permitido ver los universos alternos y las líneas de tiempo alternas como solo una ilusión. Todos convergen para convertirse en una masa, una unidad que eres tú.

Como he dicho antes, imagina innumerables líneas, que representan tu pasado o cualquier pasado, y todas convergen en una Singularidad de Agujero Negro que las absorbe a todas en un punto en el Espacio-Tiempo. Una singularidad es un punto en el espacio-tiempo que tiene una masa infinita en un lugar infinitamente pequeño según la física humana.

Ese punto en el espacio-tiempo eres tú hoy, tu mente tu conciencia, formada por todos esos miles de millones de incontables variaciones de "tú" viviendo vidas y experiencias alternativas en todas partes. Esa es la línea y el flujo, Flux la palabra exacta y correcta para esto, de la conciencia de la gravedad fluyendo hacia ese punto de singularidad en el espacio-tiempo para formar a TI.

Y desde ese punto también tienes un potencial infinito, y con un potencial infinito creas líneas de tiempo infinitas, representadas en mi ejemplo como un número infinito de líneas que salen del Agujero Negro - Singularidad que eres tú que representa todas las cosas y todas las decisiones que puedes hacer en tu vida frente a ti.

Gosia: Sí. Creo que entiendo. Pero es un poco fastidioso porque, por ejemplo, creo que estoy feliz y me siento feliz hoy, pero mañana puede que no lo sea porque le pasa algo a Tanzania Gosia? Es un ejemplo estúpido y tonto, simple quizás... pero ¿funciona así incluso?

Yazhi: Podría ser si es algo fuerte, pero en realidad no solo estás conectada a la Gosia de Tanzania, sino que también a innumerables otras Gosias simultáneamente, por lo que lo que les suceda no afectará directamente a la Gosia de hoy como la única cosa que la afecta. Porque todos morimos todos los días en esas otras líneas de tiempo. Y teniendo días malos, etc.

Gosia: Bueno, entonces todos esos días malos versus días buenos deben ir anulándose todo el tiempo. Sé que estoy siendo un poco simplista aquí.

Yazhi: Sí, y lo que vives y lo que ves está determinado por tu vibra desde donde te encuentras hoy. Es una red de innumerables Gosias. Así que una Tanzania Gosia que tenga un mal día no te afecta realmente. Y luego entra en juego el concepto de conocer tu frecuencia. Es decir, estás en las líneas de tiempo positivas o vías de acuerdo con tus pensamientos según la muy real ley de los espejos.

Gosia: Correcto. ¿Entonces las positivas me afectarán más si soy de una frecuencia más positiva?

Yazhi: Sí.

Gosia: Sí, creo que estoy comprendiendo todo esto. El único "problemita" que todavía me queda... es el hecho que la Gosia de Tanzania me está formando aquí. Porque esto significa que no tengo mucho control sobre quién soy o cómo quiero ser, parece.

Por supuesto que somos lo que somos, y no tenemos el control de eso, pero algunas cosas me gusta pensar que PODEMOS crear en nosotros mismos o recrearnos o lo que sea. Pero supongo que, mientras lo contemplo, incluso esa idea de poder crearme y recrearme probablemente viene de algún lugar jaja. Así que al final... ¿Dónde ESTÁ el verdadero yo? En todas ellas supongo.

Yazhi: Nosotros, los que escribimos y pensamos, no tenemos el control de todo lo que hacemos, desafortunadamente. No tú, no Anéeka, no yo.

Gosia: ¿Quién lo tiene entonces? ¿Un conglomerado de nosotros simultáneamente? Porque pensé que son nuestras experiencias y elecciones pasadas las que nos moldean, pero resulta que no son solo nuestras experiencias pasadas inmediatas, sino también las experiencias pasadas y presentes de nuestro yo PARALELO, ¡las que aparentemente no tienen nada que ver con nosotros! Definitivamente es un concepto nuevo y expansivo.

Yazhi: ¿Quién? Algunos lo llamarían vagamente como nuestro "Ser Superior", aunque no me gusta esa palabra.

Porque desde nuestro punto de vista, ahora, quiénes somos ahora, escribiendo aquí, y en mi caso escuchando rock francés, somos nuestras mejores versiones de nosotros mismos y desde este punto de vista, limitado o no, controlamos tanto como podemos. Y somos lo mejor que podemos ser.

Pero incluso aquí no estamos bajo control total. Tenemos la mente inconsciente que nos gobierna mucho y también es el resultado de la influencia de todas esas innumerables líneas de tiempo de las que hablaba anteriormente. También somos esclavos de quiénes somos, los roles que desempeñamos, los roles de género, los roles mentales, las ideas y los apegos que tenemos sobre nosotros mismos, sobre nuestro mundo y cómo lo interpretamos.

Desde el punto de vista de la atemporalidad, tu pasado sigue estando allí, ya que es un punto inanimado en el tiempo donde tu conciencia pasó o miró. Entonces tu pasado es parte de todas esas líneas de tiempo alternativas que conforman quien eres hoy, ya que puedes observarlas de forma limitada usando tu memoria limitada dentro de una vida, estas estarían más cerca de ti, aunque esta cercanía también es una ilusión porque todas están formándose, si los recuerdas o no.

Y otro punto importante es que esto trasciende la muerte, todas esas líneas de tiempo que convergen en la Singularidad que eres, formando quien eres, también incluyen todas las cosas que hiciste en todas las otras innumerables vidas que has vivido antes.

Desde otro punto de vista esto también explica por qué no hay muerte y la trasciendes siempre porque no hay tiempo y siempre estás vivo "en algún lugar". La muerte es solo otra experiencia de las muchas que tienes. Y te define a ti también y quién eres hoy.

Gosia: Vaya. Increíbles conceptos, alucinante. Lo estoy comprendiendo en algún lugar del fondo de mi alma.

Yazhi: Estoy haciendo todo lo posible para transmitir con palabras limitadas la vasta expansión ilimitada de la conciencia, de la identidad del yo del ego. Explicar por qué no hay muerte, o solo existe desde un punto de vista inferior limitado y no como algo más expandido.

La muerte como tal es imposible. Sólo desde el punto de vista inferior como concepto que una persona tiene sobre su propia naturaleza finita. Esta idea finita define su valor de la experiencia de la vida. Y se convierte en un temor que los persigue toda su vida hasta el día en que mueren, el día en que se dan cuenta de que han estado temiendo a la muerte por nada, sin ningún motivo. Malgastando sus vidas temiendo ese tiempo. Muerte. La muerte que nunca llega, solo te transforma y el cuánto depende solo de ti y de las ideas y apegos que tienes.

La muerte es más real para las demás personas que, desde un punto de vista

inferior, sí les duele y mucho por la pérdida de un ser querido. ¡Desde ese punto de vista, la existencia de la muerte es innegable! Y negarlo se convierte en abuso. Así que este es de nuevo otro ejemplo de algo válido desde un punto de vista y no válido desde otro.

E incluso puede verse como vinculado a la Federación y sus ideas y procedimientos abusivos con respecto a la Tierra y sus habitantes. Porque incluso si no hay muerte, desde otro punto de vista válido, hay muerte, ¡y nadie puede decir que no la hay! Pero, como digo tantas veces, las cosas desde un punto de vista más expandido, un punto de observación más expandido de la conciencia desde lo que la gente en la Tierra llamaría un punto de vista de mayor densidad, no hay muerte y es una imposibilidad cósmica que contradice la misma naturaleza de la conciencia. Entonces, la muerte como tal es solo un concepto observable desde estados inferiores de conciencia y densidad. Sin embargo, sigue siendo real. Y no verlo como real desde ese punto de vista es abusivo.

Pero aparte de los familiares que sufren, para el individuo que teme a la muerte y está a punto de morir, no hay muerte. La única muerte que existe para tal individuo en esa condición es la idea del concepto de muerte que él o ella ha desarrollado como resultado de su crianza o de su cultura y de la influencia de su conciencia colectiva, por lo tanto un sistema de creencias y no realidad misma.

Pero, de nuevo, los sistemas de creencias que se consideran válidos también son verdad, al menos para quien los sostiene. Es su verdad. Pero la verdad lo es. Luego entramos en el mundo de las manifestaciones propias autocumplidas donde, como el individuo que ha muerto se encuentra en un estado superior de densidad de existencia, o simplemente mental, tenderá a manifestar lo que sea en lo que crea más rápido y, a veces, incluso inmediatamente.

Entonces, lo que sea en lo que crean, será, ya que sus deseos están bajo su mando, por lo tanto cualquier cosa que quieran y en la que crean será lo que experimentarán. Así que nos adentramos en los viejos conceptos ya dados de las personas que mueren y creen en Jesús, Jesús se manifestará para ellos, Buda para los que quieren ver a Buda, Alah para los que quieren Alah y así sucesivamente.

Pero esta es solo una explicación simplista de fenómenos muy complejos. Porque va mucho más allá de solo ver a Buda o Jesús cuando mueren. Manifiestan reinos o universos complejos y extremadamente ricos porque eso es lo que son, eso es en lo que creen, y con firmeza. Esto entonces significa que van a cualquier lugar, planeta, plano o cualquier lugar que realmente quieran, no superficialmente, ¡una profunda verdadera creencia!

Y uno de los mejores ejemplos de esto son todos los mundos, lugares y como se llamen del más allá. Como ejemplo lo que en la Tierra llaman 4D o el mundo espiritual, sería, para mí, la manifestación de un inconsciente colectivo complicado de personas que ya no están en lo que se puede llamar el mundo físico, personas que han venido a morir, personas que han trascendido el cuerpo. Como tuvieron una muerte súbita, entre otras innumerables razones, muchos realmente no se han dado cuenta de que están muertos en absoluto. Así que continúan manifestando por sí mismos complicados mundos de sombras del llamado "real" material. Donde también forman acuerdos de percepción con otras personas (almas si se puede) que comparten una condición similar.

Así que sí, desde su punto de vista, el mundo de las sombras de la vida después de la vida existe. Y es tan real como cualquier otro. Aunque nunca colocaría ninguno en una escala lineal de "densidad", forman parte de la riqueza del universo, los lugares en donde estar, las experiencias y todo.

Pero tampoco se detiene ahí, porque como para ellos ese mundo, "mundo espiritual", es donde viven, como su realidad, también lo es el resto de todas las personas que existen y viven en lo que la gente llama el "mundo real". No hay ninguna diferencia,

es tan falso como el mundo de los espíritus, o tan real como el mundo de los espíritus, ¡como tú elijas verlo!

TODOS son creados con Mente y Conciencia, utilizando tanto la percepción individual basada en creencias y experiencias, como también Acuerdos Colectivos. Y como todo son acuerdos, mente, conciencia y apegos, esas reglas se pueden cambiar, torcer o alterar a voluntad. Y eso es fácil una vez que estás en un plano superior, pero eso también es una idea. Entonces, toda realidad, material o no, de alta densidad o no, es toda conciencia. Por lo tanto, modificable solo con la mente. Lo que estoy tratando de explicar es que siempre estamos en un mundo etérico "astral". No hay mundo material.